



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Ergebnisse der Parteiwahlen Quell für neue Erfolge

Von Horst Dohlus,

Kandidat des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED

Die jüngst durchgeführten Parteiwahlen in den Grundorganisationen waren die ersten nach dem IX. Parteitag der SED. Inhalt und Ergebnisse kennzeichnen sie als bedeutsamen Höhepunkt im Leben der Partei und als wichtiges gesamtgesellschaftliches Ereignis. Die erfolgreiche Bilanz, die bei den Parteiwahlen über das Voranschreiten auf allen gesellschaftlichen Gebieten und auch in der persönlichen Entwicklung der Werktätigen gezogen werden konnte, drückt überzeugend die mobilisierende Wirkung und Lebenskraft der Parteitagebeschlüsse aus.

Partei und Volk Es entspricht den Erfahrungen und dem schöpferischen Elan der sind fester denn Partei- und Arbeitskollektive, wenn der Generalsekretär des ZK der je verbunden SED, Genosse Erich Honecker, auf dem 9. FDGB-Kongreß feststellte,